

**TODOS SOMOS PARTE DE UN PROBLEMA A RESOLVER**

**PRESENTAR NUESTRA IDEA DE UNA  
NUEVA EUROPA SOBRE LA BASE DE  
LO QUE ESPERAMOS Y QUEREMOS**

**LEER, MODIFICAR, MEJORAR.**

# **CRISIS EUROPEA**

**LO QUE CAUSÓ ESTA CRISIS Y EL SISTEMA ES TRAZABLE AL EURO Y A SU GESTIÓN POR EL BANCO CENTRAL EUROPEO Y LOS BANCOS CENTRALES QUE LLEVARON AL COLAPSO DE CUALQUIER COSTO, DESDE LOS MÁS SIMPLES HASTA LOS MÁS COMPLEJOS.**

**ESTO CAUSÓ EL COLAPSO EN CONSUMIDOR GASTO Y AUMENTO DE LOS COSTOS DE VENTA POR MENOR, CAÍDA DEL PIB DE TODAS LAS NACIONES Y HACER CIERRE DE MUCHAS EMPRESAS, ESPECIALMENTE EL MOTOR DE LAS ECONOMÍAS MÁS PEQUEÑO.**

**EL PROBLEMA ES EL DINERO, QUE ES EL ÚNICO PUNTO DE INTERVENCIÓN.**

# **CÓMO MOVER EL ESTADO ACTUAL:**

- Reajuste de la deuda para todos los países que forman parte de la zona euro o, si considera "absurdo", bloquear el interés del Banco, dado que los ciudadanos de cada nación deben continuar hacer con carga fiscal absurdo sin poder salir nunca más, con la amortización de la deuda contraída a cada país de 1 a 10 años, dependiendo de la cantidad de la deuda;
- Quite todos los políticos actual y pasado buena o mala son, gran administrador y el control de la "gran viejo" zonas optan por mejorar sus finanzas, en lugar de estar al servicio de las comunidades europeas;
- Crear un Banco Central que controla los honorarios pagados por todas las Naciones de la zona del euro sin beneficio ganancia pero excesivo, como cualquier otra organización que opera en cualquier campo; entender que los bancos son los ciudadanos, no los ciudadanos de los bancos;
- 20% de impuestos a todas las Naciones de la zona Euro; un 5% del fondo que se creará una "alcancía" capaz de manejar todas las calamidades que se han producido; un 5% a pagar todos los funcionarios; un 3% para la salud, un 2% para el ejército; 2% en fondos de inversión para la gestión vital con los mercados de valores mundiales, que, sin embargo, se llama "inversión" y sigue siendo una cartera;
- El dinero será administrado proporcionalmente y dividido en partes perfectamente iguales entre todas las Naciones, en proporción, por supuesto, en la medida del territorio: es. "Si Alemania tiene 357.000 km<sup>2</sup> de superficie, Francia 544.000, excluyendo los departamentos de ultramar y la Italia 302.000, si Alemania destinará fondos para la renovación o construcción de 357 km de nuevas carreteras, para Francia se asignarán fondos por la misma razón pero sobre una base de 544 km, Italia se destinarán fondos por la misma razón, pero sobre la base de 302 km y estos fondos deben asignarse inmediatamente y para todos las Naciones de la zona Euro;
- En los años puede estimar un incremento del público a través de impuestos, empezando desde abajo, no desde arriba hacia abajo, como los ladrones no permitirá la reducción de impuestos, sino también evaluación su reducción o redistribución donde sirven más inversión;
- Todos los gastos que se llevarán a cabo con dinero público deben ser comunicada a la peseta, que ciudadanía no puede participar activamente en la decisión de lo que, según ellos, es una prioridad y lo que es secundario, ya que no sería mucho, pero debe ser actualizado en todos los gastos en tiempo real;
- Extraer oro pensiones, rentas vitalicias y los sueldos que no se ajusten a la situación de crisis europea pesado pero, más importante aún, a la ética, eliminación de todas las categorías que tienen bono recompensa gobernadores incapaces, o mejor dicho, muy capaz y furbissimi en todo para explotar ventajas personales;
- Reestructuración de los gobiernos de estilo americano: uno sólo "decidir", según la llave de entrada que recibe de los que manejan las áreas que serán los encargados real de todo lo que está pasando, cómo conseguir alrededor y qué riesgo. Todas las otras figuras "inútiles" se sustituyen por "grandes mentes" en todos los sectores;
- Las deudas de todos los países del área euro con otros continentes deben extenderse a "deuda europea común" y curadas y en menos tiempo.

## **OTROS FACTORES FUNDAMENTALES INFORMARON A EVALUARSE, "IMPORTANTE", NO DE FUNDAMENTOS.**

## **Nota:**

para el equipo "importante", "gran cerebro" del equipo, "grandes mentes (nacionales)" y "grandes mentes de Europa" se refiere al nivel más alto de graduados que va a crear equipos de graduados de países, culturas y religiones que son capaces de mantener garabatos en papel, pero sólo los proyectos realizables, eliminando todos los viejos y corruptos. Sus citas serán máximo de diez años y no pueden exceder el mandato al final de la edad de 43 años, con tasas que no superan, por cumbres europeas, 4.000 euros brutos. Para los dirigentes nacionales a 3.100 bajo el equipo 2.300. Al final del mandato será "reciclado" dentro de las empresas en el territorio nacional. Esto le permitirá entrar en las fuerzas nuevas y altamente calificadas, revolucionarias e innovadoras en lugar de cargas inútiles.

Lugares se asignará a aquellos que demuestran la capacidad y crecimiento innovador ya a nivel universitario y prácticas, sin diferencia de sexo, cultura, religión o recomendación. Luego con la selección natural, con ninguna posibilidad de error y cada error se encontrar fácilmente.

No habrá necesidad de no más que mega y costosa elección. Se elegirá un gobernador o jefe de estado para cada nación que tendrá la tarea de negociaciones adicionales.

Todas las cifras o porcentajes que se reportan, son para ser vistos y evaluados por "equipo de las grandes mentes de Europa" que, a través de sus estudios, se decidirá qué medidas tomar.

## **TODAS las Naciones deben mejorar su territorio lo que es seguro y tecnológicamente, explotando y ARQUITECTÓNICAMENTE avanzada (anticipando el futuro sin esperar a que llegue).**

### **Lo que plantea:**

Esto genera trabajo para todas las empresas que se dedican en todo tipo de fabricación, investigación y desarrollo de tecnologías. Trabajos de infraestructura urbana y extra urbana se ejecutará, para evitar demasiadas intervenciones de manutención extraordinaria, con los mejores materiales, tecnología avanzadas, explotar y arquitectónicamente significativos y, ciertamente, sismo-resistente y anti calamidad, anticipar el futuro.

Esto obliga a las empresas a encontrar personal calificado, para crear el equipo de "grandes cerebros", que, con respecto a una reforma educativa, permitirá a los estudiantes de todas las Naciones a renunciar con deseo y pasión, trayendo personal educativo para frenar el crecimiento no indiferente, porque mañana puede ser equipo "importante". Estos equipos deben tener poder de decisión y efectividad de problemas estructurales problemas, tecnología, ingeniería y arquitectura. Además generaría mucha mano de obra en todos los niveles que se crean volúmenes significativos para el negocio para todo el esqueleto nacional (compra de nuevas viviendas, automóviles, Turismo, etc.) y financieros, para las solicitudes de crédito.

La obra aumentará tanto que todo el mundo tendrá la oportunidad de ganarse el derecho y la obligación de actualizar sus propiedades para que los avances tecnológicos, funcionales con contaminantes materiales cerca de 0.

Decisiones europeas deben incluir obras de infraestructura importantes, dando prioridad a lo que puede convertirse en calamidades, que ofrecen seguridad de montañas, ciudades, carreteras, infraestructura (Cómo quitar todos los asbestos en ocasiones persiste, o cómo evitar o lleva la sequía mediante la creación de canales de riego quizás por explotar y purificación de agua de mar, o en lugares que no se puede llegar desde el mar, creando grandes reservorios para asegurar, en verano limitar costos, arroyos, grandes o pequeños, para evitar inundaciones y, por tanto, "inesperados" en épocas de lluvias.

### **Calamidad.**

En caso de desastre, le ayudará toda la nación que sufre el evento, especialmente con las fuerzas nacionales relacionados con el cuerpo, pero también con fuerzas externas "ocasionales" (es.: todos los institutos pondrá a su disposición, alivio de desastres, jóvenes de 16 años a estudiantes de pregrado, llena de fuerza y espíritu, capaz de trabajar como en los años se ha demostrado, su fuerza de trabajo durante una semana. La Unión Europea será obligada a crear posiciones para el transporte, que será libre, vivienda, incluso en tiendas de campaña y los alimentos (muebles de cocina). Esto hará que claro a los jóvenes la importancia de la comunidad en que vive y va a entender la orientación para trabajar y funcionar en equipos. Tendrás una recompensa estimada en un cuarto de salario alto, 2.200 euros, así que la percepción de 550 euros servirá para la compra de útiles escolares y se ejecutará por los institutos. Mismo para convictos, jubilados activos).

Todas las Naciones sólo utilizará su territorio para empresas productoras de todo lo que servirán para llevar a cabo las obras, desde el detalle más pequeño hasta el más difícil, sin necesidad de comprar productos de "hermanas" o las Naciones pobres y barata de otros continentes a través de "subdesarrollo" y "esclavos" (Esto ayudará a poblaciones enteras de otro continentes tirannizzate y explotados en beneficio de pocos ragavan cada vez más enriquecida).

Todas las empresas deben ser en el paso con la **situación del medio ambiente** mejorando el estado de las regiones que acogen y generar datos que podrían mostrar los contaminantes en forma trimestral y notificar al equipo de "grandes mentes", que presentará un informe a la nacional "gran mente de Europa" informes y evaluar las diferencias de contaminación entre las empresas que hacen el mismo trabajo en todos los países europeos y presentan situaciones de alto riesgo de Gobernadores con el fin de evaluar

las intervenciones inmediatas. Esto evitará que el salto de las empresas más contaminante hacia fuera después de décadas de daños causados.

Cada trabajo a realizar debe ser visto y corregido por "equipo de las grandes mentes" que evaluará las urgencias. Los costos para la construcción de las obras a ejecutarse deben ser confiable y sin perder tiempo y nunca confiados a las empresas 'relativas' o inverosímiles pueden declararse en bancarota pero sólo a las empresas que ofrecen los trabajos de acabado y se dio cuenta. Estos costos serán vistos y evaluados por el equipo europeo "importante" de "grandes mentes" que evaluará la diversidad de los costes entre nación y nación para la realización de obras, teniendo en cuenta los materiales utilizados y los costos relativos de producción de este último, al comunicar a la variabilidad de los gobernadores de los costos de producción importante en comparación con los costos de otras naciones de la zona euro y por informes diversidad sospechosa o sustantiva sobre los costos de la abultada igual de proveedores nacionales.

Todos los trabajos a realizar serán supervisados por el equipo de "grandes mentes" procedentes de todo el país (uno por cada país desde el norte, un Sur, uno del centro para evitar infiltraciones) que seguirá a la finalización de las obras desde el inicio hasta la entrega, paso a paso, por evaluar y analizar, día por día, cada material que podría ser utilizado para llevar a cabo las obras para certificar la idoneidad y unidades de control y tecnología a empresas que tienen mandatos de producción piezas útiles para la realización de las obras. Todas las empresas que desarrollan tecnologías que pueden ser relevantes, son recompensados no tanto monetaria, que puede ser el inicio, pero sobre todo en términos de marca, posicionamiento como ejemplos de empresas europeas de cumbres y tendrá algo que decir en las obras a realizar, presentar sus proyectos.

Las obras de menor importancia o de paisajismo urbano o extra urbano, serán desarrollados por cada región a través del patrocinio de grandes empresas o con la ayuda de personas que tendrán la obligación de enriquecer, dependiendo de los ingresos, territorios regionales acogen.

Todas las Naciones deben prever la creación de **áreas de cultivo** importante, seleccionar las áreas más productivas y **la producción animal**, creando espacios para los animales y tecnológicamente avanzado para su "bienestar" y la calidad de su producción. Bases de las "grandes mentes" aquí dedicadas a la importación de las innovaciones que protegen los productos nacionales y especialmente la contaminación, tomando como ejemplo las estructuras existentes que son capaces de producir electricidad, natural y otros fertilizantes, autogestendos y producir valor, tecnológico y logístico para la clasificación de productos a través de la zona del euro. En estos territorios, habrá "grandes mentes" que examinarán la calidad y autenticidad de los productos. Decidir, en consecuencia y de acuerdo a los costos reales de producción, el costo del producto a lo largo de la zona del euro y, además, los territorios para ver si los operadores de la industria directa necesitan fondos para el desarrollo y si realmente sufren daños causados por desastres naturales y lo que será la cantidad de recuperaciones.

Comercio puede hacerse entre hermanas «Naciones», entre aquellos con un producto en particular y los que no puede, de costo y medio ambiente, comenzar una producción, mientras que la exportación extra será gestionada por el Europeo "grandes mentes de la Comunidad Europea" que se comunicará a los gobernadores a que precio se acuerda las ventas adicionales.

La gran mayoría de **transporte** se manejará a través de transporte innovador con el menor impacto ambiental posible, crear nuevos sitios e infraestructuras de la logística, desarrollando el riel y el sector marítimo entre diferentes países, con el fin de evitar la contaminación y el tráfico excesivo siempre que sea posible.

Deben revisar todos los transportes por carretera, creación de carriles específicos para mercancías y nuevos medios innovadores en muy bajo impacto ambiental.

**Las materias primas** a comprar en otros continentes serán adquiridas a base Europea y nacional, con el fin de aumentar el volumen y reducir los costos.

Si una nación europea posee materias primas no está presentes en otros países europeos, se establecerá el costo de estos para su uso por la Comisión Europea de "toma de decisiones europeo de grandes mentes" y el precio de compra será el mismo en toda Europa. Estos deciden el costo para la exportación a otros continentes, si alguno, de estos recursos y las cantidades que se pueden exportar, teniendo en cuenta la necesidad de estos recursos para cubrir la zona del euro y comunicará a los gobernadores el precio en la venta adicional. De esta forma crear una riqueza territorial para quienes poseen pero calificar, como un porcentaje, incluso a través de la zona del euro, no entregar fondos a las Naciones, pero crear Fondo de otro banco.

Producción nacional de bienes privados (alimentos, textil, energía, etc.) será manejada directamente por las empresas que decidan los costes para la exportación de estos productos Paolo. Para Europa, los costos serán manejados por los consejos de "toma de decisiones europeo de grandes mentes" y se ser válidos en toda la zona del euro, pero ciertamente disminuir los costos de exportación adicionales. Esto aumentará el negocio turístico de los países extracontinentali a Europa para comprar varios productos en el territorio de la misma producción y aumentar los volúmenes de compra por parte de los ciudadanos europeos.

La gestión en el costo de **suministros eléctricos, gas, metano, telefonía, ADSL** y otros importantes suministros y su expansión se regirá por juntas de "toma de decisiones europeo de grandes mentes" y será el mismo en toda la zona del euro. Estos son ante todo a cero y luego decidan cuál será el costo de aviso a todas las empresas que administran estos campos, y, por lo tanto, la manera de crear competencia basada en las ganancias que se quieren conseguir sus productos siempre con techos y limitaciones y

los ciudadanos se tendrá una opción real. Estas se utilizarán sus ganancias, además de administración de personal e infraestructura, para ampliar los proyectos de tecnología que conduzcan a productos innovadores, mejoras ambientales y ahorros para los consumidores. Es interesante saber la clase de energía de un producto. Los productos que todas las casas deben producir sólo lo mejor deben ser como la clase de energía, contaminación, consumo y ahorro pero también desarrollaron a nivel de equipo. Empresas privadas seguirán teniendo sus ganancias privadas. Todos, sin embargo, superaron un cierto ingreso de techo, dependiendo de la cantidad y calidad de su personal, que será decidido por la "gran mente de Europa", debe mostrar su ética mediante la creación de empresas ficticias para dividir las ganancias, pero mediante la creación o desarrollo de grandes infraestructuras como hospitales o familia casas para familiares de pacientes graves en hospitales o cualquier otra cosa que pueden servir al bien de la comunidad. Aunque, para pequeñas empresas, equipos de vanguardia. Estas estructuras o equipo llevarán el nombre de las empresas que han donado a la sociedad.

Todas las Naciones deben crear estructuras que tienen la obligación de buscar y desarrollar **nuevas tecnologías**, con cerca de 0 impactos ambientales en materia de suministros eléctricos y relacionados con combustibles alternativos, señalando los pros y contras de sus proyectos, comunicación con los gobiernos que se verán y nuevos proyectos para "grandes mentes de Europa" que evaluarán la posibilidad de desarrollar las mejores propuestas.

Todos los nuevos descubrimientos, que traerán el ahorro y la innovación, se "implanta" en cada país. Estos tienen, además que los costos de producción, no tiene la obligación de "compra de patentes" de las que se encuentran desde todas las Naciones han participado en el desarrollo de esa investigación.

Todas las empresas que han llevado sus producciones en los países continentales, si quieren, pueden restaurar sus territorios de la producción de origen mediante el pago de la devolución de impuestos.<sup>25</sup> de su expatriación. Si, por ejemplo, han funcionado en otros continentes durante 10 años, tendrá que pagar, en los dos últimos impuestos presentados, 2 años y medio de las contribuciones y el pago se dividirá en cinco años.

### **Combustibles.**

El coste del combustible será igual a la totalidad de Europa y la compra de aceite se hará, en cuanto a materias primas, por la Comunidad Europea y ya no por cualquier nación para aumentar la cantidad del producto y mejorar los costos de adquisición y distribución. La mayoría no necesitan tener ningún costo adicional para los impuestos, para diversas catástrofes, ya que serán absorbidos por el 5% al fondo de desastres para otros gastos. Sólo el "gran equipo europeo" será capaz de evaluar el grado de daño creado por desastres naturales y para la rehabilitación de las zonas afectadas en colaboración con los gobiernos, teniendo en cuenta la comunidad en primer lugar, a continuación, urbanismo y finalmente el monumental, pero utilizando exclusivamente el fondo de desastres para la Comunidad Europea.

Transporte público será tratado sólo con medios y vehículos contaminantes impacto cerca de 0 absoluto.

Las empresas de construcción, usos civiles deben cumplir con los mejores estándares del mundo. Los edificios, de los populares a la urbana más señorial de gran altura, los proyectos deben ser aprobados por las "grandes mentes" que evaluarán la parte logística donde desea realizar el trabajo si es conveniente para los costos de construcción y producción a nivel europeo, cómo evitar el fraude al usuario final, y todos los tecnológicos y características de seguridad que "grandes mentes de Europa" han decidido tener presente en los nuevos edificios, antes de autorizar el trabajo. El "equipo nacional importante" (Norte, sur, centro) pagado por las mismas empresas, que tendrán que realizar los controles, se encargará de supervisar todos los tipos de materiales que se utilizarán para la construcción de edificios, en el mismo nivel de compromiso que tendrás que realizar las instalaciones públicas. Cada contratista declarará el costo que apoyará para la realización de las obras a los órganos competentes y comprobará las ventas y las ganancias de hacer: por ejemplo, las tijeras entre 15 y 35% ganancia en productos fabricados sobre la base de cómo muchas empresas funcionará para la aplicación y realización de una estructura dada. Si una empresa fabrica A la Z no tendrá una ganancia superior a los 15% neto de los costos. Si será más negocio para la realización de un trabajo pero por el mismo grupo familiar o similar, las empresas commissioneranno, a la que, sin embargo, ser concedido un 15% ganará si las obras son todavía en buen estado.

Las empresas que no cumplen con las normas para materiales y todo lo demás se eliminarán de la Cámara Nacional de comercio y no volverá con propietarios ficticios u otras estratagemas.

Ningún contratista puede desviar cualquier tipo de cuestiones relativas a los edificios. La aparición de problemas el constructor, con todas las empresas que han colaborado para la realización del proyecto responderá de los daños o problemas a resolver. En el caso de las empresas en quiebra, con sus bienes, incluso si a nombre de miembros de la familia. Esto permitirá la máxima seriedad y honestidad por parte de los que quieren trabajar por el bien común y no perder sus bienes personales. Cualquier persona que piensa sólo en ganar deja a otros problemas, respeten las nuevas ideas o trabajo cambiará.

Esto se aplica a los constructores en cuanto a las demás empresas, ninguno excluido, operando con el consumidor final último interlocutor ciudadano y siempre protegido como un principio.

Los costos de **seguro**, de bienes muebles e inmueble, de la persona o de cualquier otra opción de seguro, usted tendrá una base Europea que evaluará los costos en el sector de estudios llevados a cabo por las "grandes mentes" y en "grandes mentes de

Europa" que se produjeron los mismos costos, aumentará los gastos que se enfrentarán a los ciudadanos, lo mismo para toda la zona europea con las variantes para las zonas de más riesgo y con diferentes densidades.

Esto generará una caída sustancial y drástica en el gasto de los costos para todos los ciudadanos de cada nación europea. «Las grandes mentes de Europa» tendrá equipo "importante" que se ve los costos que enfrenta la comunidad, a enormes costos informe entre la producción y venta por menor, advirtiendo a las empresas que no costará justificables para la codicia de los empresarios mismos. Empresas con advertencias europeas, será supervisado durante seis meses por especialistas europeos pero no el país donde reside la empresa, para evaluar los costes reales y los ingresos por el control de la situación fiscal y haciendo que todo encaje en los parámetros; los niveles de ganancia comercial, al consumidor final, no deben exceder un determinado porcentaje de los ingresos (por ejemplo, tijeras entre 15 y 35% de ganancia en productos fabricados sobre la base de cómo muchas empresas trabajarán para producir ese producto en particular).

Esto permitirá que todos los ciudadanos europeos poder comprar los mejores precios, pero mayor cantidad y calidad.

## **El dinero.**

**El costo del dinero** es acordado centralmente entre bancos de todas las Naciones y el Banco Central Europeo; bancos de nacional y compañías de finanzas al consumidor comprará dinero todos al mismo precio (p. ej. 1%) y se pueden vender a empresas con contenido que las tasas no debe superar 1,5% de ganancia, que se necesita para administrar sus negocios en su totalidad, crédito al consumo no debe ser más de 3,5% de tarifas pero se encargará personalmente de ventas de servicios opcionales propios. Los bancos que se está en desacuerdo, ya que tuvieron ayuda inmensa sin rastros de grandes ganancias para sobrevivir y aún podido crear la situación hoy vivimos en el mundo, pueden cerrar sus puertas. Crear una nueva situación de la banca es posible, dado que los bancos son los ciudadanos que depositan o inversión sus ahorros. Mediante el bloqueo de estas operaciones podemos cerrar un banco.

Todos **los salarios** para los responsables políticos y gestores "(gobernadores) de las Naciones individuales y de la Europa unida", "grandes mentes", "las grandes mentes europeas," deben ser "soportables" para la comunidad y nunca fuera de la parte superior, manteniendo el mismo para todos los países. Voluntad, además, evaluar todas las áreas de profesional y tratados con tarifas adecuadas. Por ejemplo, si un arquitecto quiere ahora 10% en el costo de producción de una obra de arte puede probar suerte fuera de Europa. Si se quiere mantener sus ingresos, pueden realizar su trabajo a favor de individuos y pedir compensación que creen apropiados. Todos los trabajos a realizar, aunque a favor de individuos, sin embargo, siempre tendrá el placet de las "grandes mentes" que siempre debe evaluar todos los puntos a una realización siempre seguro. Lo mismo se aplica a todas las otras categorías como un notario público que requiere cifras desproporcionadas para una firma en un documento, o como un médico para "juramento" debe primero tratar y no preocuparse por sus absurdos parcelas, y así sucesivamente para todas las categorías. Para que pueda limpiar todo tipo de extorsión, incluso estas indirecta e introducir nuevas figuras de "grandes mentes" o recién graduados que ocupan estas posiciones. En el euro zona se establecerá sobre la base de techos de salarios Oficina pero con máximo bruto y techos no exceda de 5.000 euros por los gobernadores. Lo mismo se aplicará para otras categorías, como notarios, y médicos especialistas, profesores universitarios y todos los otros grupos profesionales, ninguno exclusión. Los "Detalles" siempre serán supervisados.

Lo cierto es que, sin embargo, que quería crear una empresa en su propio para tratar de desarrollar sus servicios es libre de hacerlo.

Todas estas personas que trabajan con el sector privado deben tener en cuenta su compensación y, si no desea aceptar cambios tendrán controles fiscales alternativos "grandes mentes" pero fijo en sus estudios de consultoría, para evaluar los ingresos reales y los escapes; Ciudadanía de la comunidad puede aplicarse a nuevas palancas emergentes para mejorar sus gastos que, como, reemplazará a aquellas categorías que no quieren adaptarse. Recordemos que mucho trabajo beneficios a todos. Si usted sólo come mucho, para muchos puede haber, para muchos consumidores, habrá, sin embargo, incluso la posibilidad de hacer uso de los servicios.

Evitamos que categorías que han exagerado con el tiempo de la demanda de compensación excesiva, puede continuar en comprar "el mundo" con el dinero de personas que luchan por ver no el final, pero la mitad del mes.

Todos los salarios europeos tendrán las mismas bases contractuales en todos los países de la zona euro. Empresa a empresa, sector por sector, será la "gran mente de Europa" para decidir qué salario debe percibir el trabajador de un sector determinado. Si ese sector debe reconocer un aumento, por antigüedad o lo que es, este incremento será uniforme para todos los trabajadores de todas las Naciones a ese sector. Por supuesto, empresas tendrá la oportunidad de premiar a sus empleados por el trabajo realizado, con ingresos de empresa personales, pueden hacer así pero con las mismas arreglos de impuestos ya descritos, sin concesiones o peculiaridad.

Eliminación inmediata de la COOP ("cooperativistas") o similar, que comen, no permitiéndole a los trabajadores de la entrada en el mundo del crédito personal y viven por evasión de impuestos y evitar cambiar controlan cada nombre poco.

## **Cárceles.**

La administración de la cárcel será más fácil, ya que el desarrollo de este sistema permite una menor propensión a la delincuencia, ya crearía una situación civil más habitable y tranquilo, con mucho trabajo disponible y muchos más controles para el orden público.

Estructuras, por supuesto, se deben administrar de la mejor manera posible con personal a la altura del trabajo que se va a jugar. Los prisioneros serán los primeros recursos de que se va a dibujar. Esto es en caso de reclamaciones o ponga en obras para aplicar la regla o restaurar nacional en caso de desastres naturales.

No puede estar absolutamente seguro de fuerzas en un armario, pero debe contribuir a su reinserción en la vida de la comunidad.

## **Inmigración.**

Suponiendo que, de todas las personas que residen en el continente de Europa, Europa y más allá, todos deben estar registradas mediante el depósito en instalaciones elegibles las huellas dactilares y ADN, para poder reconocer a aquéllos que corrompe de delitos graves y al mismo tiempo reducir drásticamente los crímenes que necesitan este tipo de información al resolver casos de robo, asesinatos y lo mismo debe hacerse para que lleguen a Europa desde cualquier puerto. Todos deben ser reconocibles por cualquier organismo competente que quería saber quién está tratando.

Inmigración debe ser controlada y dividida en partes iguales entre todas las Naciones europeas, según el tamaño del territorio y de la densidad de población. Ciudadanos de inmigrantes que residen en un país europeo, después de cinco años será, si usted, los ciudadanos europeos en todos sus aspectos y tendrá la oportunidad de participar en la vida comunitaria. Los niños nacidos en el territorio tendrá nacimiento, ciudadanía o nacionalidad si querían mantener las raíces con sus orígenes.

Los extranjeros que entran ilegalmente, según su situación personal evaluado, serán repatriados.

## **Instrucción.**

"Las grandes mentes de Europa" deben enfrentar, año tras año, los estudiantes hacia un diploma, según demanda de mercado, que cuya renuncia necesita de personal cualificado, a reducir o bloquear los sitios que tienen muchos suscriptores y con egresados o graduados ya en el mercado, evitando de esta manera obvias bloques para oportunidades futuras.

El año escolar para los colegios, a continuación, después de los primeros ocho grados, se dividirán en diez meses, ya no es de nueve meses.

Todos los alumnos, de llegar a los dieciséis años de edad inscrito en las direcciones de la escuela elegida por los estudiantes, en determinados momentos y gestionan desde las "grandes mentes" de los institutos, deben empezar a ofrecer una mensual prácticas en las empresas nacionales, incluyendo propiedad nacional (pública), que se creará para verificar los suscriptores si son convenientes opciones educativas que hicieron a sus capacidades y para hacerle saber la obra en su totalidad. Se venderán los productos obtenidos de su trabajo, siempre que sea posible y los ingresos, excluyendo los cargos de servicio, estará disponibles para apoyar la educación. Esto hasta que el último año de estudio. (es.: que se matriculó en la Facultad de medicina, tendrá que seguir un curso de capacitación "activo" en las estructuras, para conocer la realidad de las situaciones y comprender la dinámica de la obra, que no sea la teoría.)

Hablar más y ' variante de deporte: todo el mundo debe seguir cursos, deportes de todo tipo, dependiendo de la ubicación de la escuela.

Los institutos serán tecnológicos, ingeniería y más arquitectónicamente "sólo" sobre la base de los mejores institutos europeos. Como ya se dijo: los estudiantes de todas las Naciones deben renunciar con deseo y pasión, trayendo personal educativo para frenar el crecimiento, porque un importante mañana puede formar "equipo". No habrá más no graduados o licenciados sin empleo.

## **El ejército.**

No somos guerra las Naciones y sólo ser desarrolladas teorías para la paz para el mejoramiento de la vida.

El ejército será Fuerzas Unidas de la Comunidad Europea toda, igualmente de todas las Naciones, siempre se basa en la densidad de población, pero su trabajo debe basarse fundamentalmente en el desarrollo de nuevas tecnologías y la investigación espacial; mantenerlos, así como por porcentaje de tasas (2%), vendrá de patrocinios, visibles y detectables para cada uno de los mayores grupos empresariales en Europa.

La base Europea, a través de las "grandes mentes de Europa", puede vender y luego poner el mundo a su disposición sus patentes e innovaciones por autofinanciación su sector de investigación y desarrollo.

En el otro extremo del ejército tendrá la obligación de intervenir en las zonas afectadas por desastres naturales para traer alivio y, sobre todo, se especializan sus áreas de difusión a nivel de salud, construcción, ingeniería y tecnología en todas las áreas donde tendrá que actuar para traer alivio. Ser el primero en intervenir y sentar bases para la reconstrucción civil (vivienda y carreteras, no tiendas) en primer lugar, las empresas poco después y, finalmente, de la parte monumental.

Por supuesto, será supervisado por "grandes mentes" para cada campo que desea restaurar.

Las Naciones creará órganos especializados únicos que internamente proporcionará control territorial, amalgamar todas las duplicaciones de sottocorpi (policía, Carabineros, guardia di finanza...) o que no tienen fuerza de supervivencia (tipo de supervisión municipal, Cruz Roja, etc.) eliminando burocracias y duplicación de posiciones logística y deficiente cooperación y

aumentar el número de controlan las fuerzas que se basa en la densidad de población. Tendrás que llegar a un controlador de relación cada 50 habitantes.

Serán eliminados todos los coches azules y, por lo tanto, las existencias son hombres, ya que habrá sólo jóvenes políticos, ya no es figuras políticas para dar un paseo. Puede haber, sin embargo, que las autoridades azul coche. Su uso se determinará por "grandes mentes de Europa". Su uso indebido será sancionado con la expulsión.

Con los años, teniendo en cuenta que pasará a la tasa de criminalidad, estas fuerzas se reducirán y recursos administración de forma diferente.

Las sanciones será el mismo para todos los países de la UE. No habrá ningún coste añadido de municipios, provincias, regiones, sistema nacional no uniforme que puede generar dudas acerca de las acciones de los controladores.

Este organismo nacional para cada nación, no tendrá costos de seguro para estructuras y medios, importantes no tener otros gastos que corren por la ciudadanía y serán remitidas de todo coste desechable (por ejemplo, registros o pasos propiedad vehículos no tendrán costo alguno y todos los medios tienen la misma placa que lleva el nombre del país).

La tecnología se ser la base de estos órganos especializados y será creada, desarrollada y puesta a disposición de "organismos nacionales por las fuerzas combinadas de la Comunidad Europea", el ejército europeo.

Este órgano tendrá la obligación de ser estacionados en ciudades donde la anarquía o incumplimiento de las normas es amante ciudades. Fuerza numéricamente masiva administrará estos avanposti día y noche lo que lo más seguro posible y, inicialmente, examinará el territorio para "reclamar".

## **Medicina.**

Sólo el "gran equipo europeo de investigadores" de todos los países europeos en números iguales, que siempre se basa en la densidad de población, realizará investigación razonable y el desarrollo de la farmacología se sólo en Europa Central, centralizar, reducir a la mitad los gastos de los costos, eliminará productos que beneficie sólo a grandes multinacionales y trabajan con los máximos resultados.

"Las grandes mentes de Europa" deben mantener el costo de los medicamentos que será el mismo para todas las Naciones y decidir, sobre todo, qué medicamento será puesta en el mercado y lo que debe ser eliminado porque duplica o insuficientemente probado o no adecuada para tratamiento relacionadas o especialmente con costo de ventas no es justificable.

De investigación y desarrollo, que se presentará en el Europeo de nivel, es decir, la misma regla de ejército: descubrimientos médicos estarán disponibles y la venta de sus patentes servirá como un auto financiación para investigación y desarrollo además el porcentaje de impuestos que se pagarán por sus medios de subsistencia (3%).

El equipo de "grandes mentes de Europa" de todas las Naciones, será el desarrollo del sector y para realizar búsquedas por traer resultados con tiempos bíblicos, pero más que asegurada, creación de equipos que se llevarán a cabo los estudios comenzó para cada sector.

Además de la Comunidad Europea que todos los ciudadanos deberían intentar asignar a miembros cuotas a través de anual concede o llamadas de solidaridad y desarrollo investigación ya que es un bien común y, por tanto, en beneficio de todos.

Investigación y tendrá financiamiento estructuras que vienen directamente desde el Banco Central Europeo y, a continuación, a una velocidad que es lo mismo que los bancos nacionales y utilizará estos préstamos para la compra de equipamiento tecnológico, que estará más presente en todo el territorio nacional, y para la actualización de las estructuras actuales o nuevas.

Todas las instalaciones médicas en territorios nacionales deberían ser privatizadas, pero bajo control de "grandes mentes" y los pagos de admisión se realizará en privado, por billete para todos los ciudadanos según la gravedad, pero siempre según los ingresos y el importe de los gastos a ser apoyado por ciudadano, con porcentajes que se establecerán por las grandes mentes "Europeas".

Todos los temas deben mantenerse bajo control estándar: cada ciudadano, cada 3 años, supere el umbral de los 30 años, será sometido a un control TOTAL, para evaluar el estado de salud y las situaciones en riesgo en el que actuar rápidamente en nuevas estructuras específicas administradas por graduados universitarios y alumnos. Esto permitirá que las intervenciones inmediatas pueden mejorar tiempos de curación y tratamientos prolongados ahorro apagado de su formación.

Los ciudadanos que tienen actuación médica específica necesita y continuar, no estarán sujetas a costos inmediatos. Cada seis meses, una estructura ideada de "grandes mentes de Europa", será, a través de documentación de ingresos y gastos médicos, para establecer un pago, dependiendo de los ingresos, si es necesario.

Cada región, a través de la supervisión de las "grandes mentes", que va a crear su "importante" equipo de supervisores para cada instalación, siempre procedentes de más zonas del país, se tiene que mantener bajo control las estructuras de lo que la tecnología más activa y productiva posible, eliminando residuos e interactuando con las "grandes mentes" Europea evaluará los costos de cada nación para todos los gastos médicos de todas las instalaciones y equiposal comunicar a los gobernadores mismos cuando las Naciones desperdicio o el mal funcionamiento; las "grandes mentes" creará nuevas instalaciones de fabricación de actualización tecnológico y de ingeniería de desarrollo o visitar y evaluar actualizándolos existentes.

Personas que deseen mantener sus clínicas y desarrollar el ámbito de búsqueda en sus estructuras, será libre de hacerlo, sin embargo los resultados de sus investigaciones en "medical Europeo de grandes mentes". Como con otras empresas, incluso en el caso de estos hallazgos importantes, harán reconocimiento europeo en reconocimiento de marca.

Si la medicina se convierte en una obra maestra, en todo el mundo puede beneficiarlos e intervenir comprando medicamentos innovadores y proyectos de equipo pesado y así desarrollar el sector más y sin descanso.

### **Justicia.**

Justicia debe reformarse porque sufre demasiado influencias externas y los operadores perciben parcelas inadecuadas en el tiempo: un Tribunal Europeo que sirva no tiene presiones nacionales o políticas internas que podrían alterar o peyorar las decisiones adoptadas por delitos graves, como homicidio, extorsión, fraude contra el estado, extradición, asesinato, secuestro, mafia y otros en este nivel.

Cada región contará con un tribunal integrado por al menos cinco jueces de cinco naciones europeas además de un grupo de abogados que estará compuesto por un representante de cada Estado de la nación en Europa que traerá sus conclusiones a un tribunal que evaluará y emitirá el veredicto.

Menos causas importantes, serán tratadas por los tribunales nacionales con jurados nacionales.

Los más simple testigos directamente por tres jueces de la prueba.

Los jueces, jueces y jurados, no pueden tener a una edad más de 60 años.

Los costos de los procesos, incluidos los jueces, abogados y toda la colección se restaura en el nivel de costos y tiempos de ejecución y la simplificación de los plazos procesales.

Todo lo demás puede desarrollarse a partir de "grandes mentes de Europa" en el sector, que sabrá cómo desarrollar un sector que renovarse. Esto incluirá la renovación de las leyes que ya no son "ad personam", pero realmente es lo mismo para todo el mundo.

### **Sociedad en su conjunto.**

Todos los ciudadanos europeos tendrán un documento de identidad electrónico único que tendrá sus documentos útiles de la cip, como tarjeta de identidad, licencia, pasaporte, situación familiar, varios certificados. Este documento se actualizará cada vez que un ciudadano hará una petición de liberación, el emisor que se inserta en el cip. En cada lugar donde se le pedirá un documento simplemente ofrecer esta placa y cada institución podrá comprobarlo a través de su terminal.

El objetivo es con la perfecta gestión del proyecto "Nueva Europa" se retira por 60. Incluso los jubilados deben, sin embargo, tiene una tarea para la comunidad. Debe, recordando siempre que nuestras personas mayores se quejan de aburrimiento de sus días, estar en movimiento obtener el cuerpo y la mente activa. Según el principal trabajo celebrado, dar servicio a la comunidad durante al menos 16 horas una semana, ciertamente no en la forma requerida, pero la única ayuda de nivel y con características físicas y psíquicas adecuadas (por ejemplo: siga estudiantes que necesitan ayuda, cocinar en comedores escolares u otro, seguir o ayudar a las personas mayores o aquellos que tienen dificultades físicas en centros específicos como "enfermos" estar atentos a las instituciones educativas de viveros a universidades, administrar y mantener las zonas comunes como parques o jardines,...).

Todo trabajo significará muchas más familias necesitan infraestructura dedicada, la mayoría necesita ayuda. Los "abuelos" deben ser parte de esta comunidad.

Esta propuesta se tiene un montón de trabajo disponible, crear países quizás muy similares pero definitivamente eficiente y eficaz, claro las diferencias entre nación y nación, región y región, ciudad y municipio.

Todas las Naciones que no quieren unirse a la "NUEVA EUROPA" plan será salir de ella sin daños.

Todas las empresas deben colaborar para máximo crecimiento y desarrollo tecnológico.

Ningún jefe de Estado o cargo político o cualquier otra persona, puede responder a la propuesta de este "nuevo estado" sin tener pidió a su pueblo para saber lo que piensas, si es seguro reconstruir todo, reiniciar todo desde cero o permanecer en una situación de pobreza que somos muchos en el que nos trajimos por unos y entrando en las enmiendas de «Proyecto Europa» que creen que debe evaluar.

Cada nación pedirá a todos sus ciudadanos y, a continuación, todos los propietarios reales de las Naciones Unidas, un juicio sobre la "nueva Europa".

No debe ser un voto, hacia la que muchos consideran tan desesperadas y, por lo tanto, abstenerse, sino como un censo, donde hay abstenciones. La información debe presentarse a quienes han alcanzado los dieciséis años de edad en adelante. Todos deben presentar una copia de un documento firmado y firmar el "proyecto" para leer.

Un ensayo de propuestas de mejora de todos los ciudadanos puede hacer una diferencia.

**Creamos nuestro estado de Europa.**

**Todos juntos podemos mejorar la situación en que vivimos.**

**Impuestos innecesarios solo y fueron llevados al fracaso por incompetentes.**

**Tomamos sobre sus hombros la EUROPA nostra.**

**Cualquiera que quisiera tomar este texto y hacerla viable es libre de hacerlo.**  
**Pertenece a todos nosotros.**

**LET IT GO Y CONOCER TODO EL MUNDO.**

**20 Minutos presentado de tu vida...**